



# 松 風

松林中学校学校便り  
令和7年3月25日  
校長 羽場 由佳子

早いもので、今年度もいよいよ終わりを迎える時期となりました。保護者の皆様には、様々な場面でご協力をいただき、心より感謝申し上げます。皆様の温かいご支援とご理解のもと、生徒たちは一年を通じて心身ともに大きく成長することができました。教室での学びや日々の生活を通じて、生徒たちは少しずつ自信をつけ、仲間と助け合いながら前に進む姿を見せてくれました。新しい年度を迎えるにあたり、これまでの成長をさらなる飛躍の一步とし、生徒たちがより大きな目標に向かって挑戦できるよう、教職員一同、取り組んでまいります。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

## 未来へ旅立ちの日

3年生がたくさんの思い出を胸に、松林中学校を巣立っていきました。下にある写真は3年生による卒業制作のモザイク画です（カラー版は松林中 HP でご覧ください）。このモザイク画は、2年生で実施した野外教室のキャンプファイヤーでの場面を再現したもので、思い出が鮮やかに蘇るような作品に仕上がっています。このモザイク画、横幅約8m、縦約2m70cmという非常に大きなもので、使用されたモザイク片は92,752枚にも及びます。卒業前の限られた時間の中で、3年生が力を合わせて完成させました。協力することで一人では成し得ない大きな目標を達成できるという経験は、卒業生にとって何より貴重な財産になったことと思います。仲間との絆や努力の大切さを、後輩たちへ残して行ってください。

卒業式では、私（羽場）から「知識は力なり、行動は未来なり」という言葉を贈りました。知識を得ることは、夢を実現し、新たな挑戦を可能にするための大きな力となります。しかし、その知識を活かすためには行動することが大切です。そこで次の三つの提案をしました。「新しいことに挑戦する勇気をもつ」「困っている人に手を差し伸べる」「失敗を恐れず一歩を踏み出す」これらの行動は、卒業生だけでなく、在校生にも共通して重要なものだと考えます。来年度、意識して日々の生活を送ってもらえたらと思います。



## 地域ふれあい講座

今年度も地域の皆様をはじめ、多くの方々のご協力により、「地域ふれあい講座」を開催することができました。1年生と2年生は、それぞれ希望する講座に参加し、多彩な活動を通して貴重な体験をすることができました。校内では、グラウンド・ゴルフやバドミントン、スポーツ吹き矢、将棋、編み物、大道芸などが行われました。また、校外では和太鼓や餅つき体験があり、合計20の講座を開設しました。ミュージックベルやチアダンスの講座では、その日の練習の成果を発表する機会があり、他の講座に参加している生徒たちが見学し、たいへんな盛り上がりを見せていました。

ご協力をいただきました講師の皆様には、心より感謝申し上げます。生徒たちは楽しく充実した時間を過ごすことができました。来年度もご支援をいただけますよう、よろしくお願いいたします。

【和太鼓教室写真掲載】

【手芸教室写真掲載】

【ミュージックベル写真掲載】

## 松林公民館まつり

「松林公民館まつり」の2日目に、邦楽部と吹奏楽部が参加しました。邦楽部は2年生が演奏を披露し、美しい箏の音色をホールに響かせていました。また、吹奏楽部は公民館まつりの最後を飾る演奏を行い、イベントの締めくくりにふさわしい華やかな盛り上がりを見せました。さらに、ホールの壁には美術部が描いた「山野草展」のポスターも飾られ、会場に彩を添えていました。邦楽部、吹奏楽部、美術部のみなさん、お疲れ様でした。



### 4月の主な予定

- 7日(月) 着任式、始業式(弁当なし)  
入学式(13時30分開始)
- 8日(火) 午前授業(弁当なし)
- 9日(水) 身体計測
- 18日(金) 学年・学級懇談会(13時40分～)  
部活動懇談会(14時35分～)
- 23日(水) 1・2年生個別面談  
～30日(水)

### 5月の主な予定

- 2日(金) 中学校給食開始
- 7日(水) 修学旅行(3年生)  
～9日(金)
- 16日(金) 野外教室(2年生)  
～17日(土) \*19日(月)2年生代休
- 29日(木) 体育大会